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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Qualität der Versorgung von Frühgeborenen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Warum sind die Perinatalzentren des kommunalen Klinikverbundes GeNo und der 
kommunalen Klinik Reinkenheide bisher nicht auf der Qualitätsplattform des Gemein-
samen Bundesausschusses vertreten?  
 

Welche Vorteile sieht der Senat darin eine bundesweite Transparenz bei der 
Qualität der Versorgung von Frühgeborenen zu schaffen?  
 
Plant der Senat sich an der Plattform zur Qualität der Versorgung Frühgeborenen 
zu beteiligen und wenn ja, wann? 
 

 
 

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


